LOS 16 LA COPA DEL AURO

HUNGARO BUSCA LA REVANCHA DE 1954

Lajos Baroti, fiel al principio que ha hecho la fuerza del fútbol magiar: Lo primero la técnica

Por Jean CORNU

Después de Alemania, poseedora del título, hay que situar, bajo todos los aspectos, en el cuadro de esta encuesta, «Los 16 ante la Copa del Mundo», a Hungría, fi-nalista del 54. El reportaje de Jean Cornu subraya el espíritu de revancha que anima a los prestigiosos futbolistas magiares.

Hungría no mereció quizá per-der la última Copa del Mundo, aunque en la final no manejó en ningún momento, a su adversario tal como hubiera querido y, en esta ocasión, la victoria de Alemania no pudiera considerarse como una usurpación.

En Berna, el 4 de julio de 1954, el gran equipo de Hungría habia ya. sin duda, rebasado su cenit; pero no se hizo patente hasta dieciocho meses más tarde que estaba, realmente, iniciando un descenso vertical.

Fué en Estambul, el 19 de fe-

brero de 1956, dando se produjo la primera y pasmosa manifestación de la decadencia magiar. ¡El equipo de Hungría, jugando cometo, fué barrido por el tempestuoso juego turco (1—3)! Esta sorprendente derrota— la primera desde Berna- no fué un accidente, como se creyó al principio, sino el comienzo de una «serie negra», ya que, el 29 de abril. en Budapest, el equipo de Hungría no pudo más que conseguir un empate (2—2) con un mediocre Yugoslavia; el 20 de mayo, también en Budapest — joh suprema humillación!—, fué batido (2—4) por Checoslovaquia y sufrió así la primera derrota sobre est propietores de la primera de la propietores de la primera de la propietores bre su propio terreno desde el año 1944.

Y continuó la serie negra, ya que, el 3 de junio, fué derrotado de nuevo (4—5), en Bruselas, por el equipo de Bélgica, y el 9, en Lisboa, concedió a Portugal otro empate (2—2),

NI siquiera los viceministros resisten

como en las «repúblicas ordinaconstreñido a dimitir de sus puesta a punto. funciones de seleccionador único, aunque conservando su cargo de

viceministro.
Sólo un Sepp Herbeger ha podido pasar a lo largo de tres años de derrotas sin perder prestigio. ¡Y hoy día Alemania no se queja de haberle mantenido su con- Hungría vivió durante ocho me-

La última

"serle rosa"

un comité de selección sucedió Gustavo Sébès.

maravillosa «serie rosa». El 15 de julio, en Budapest, garía (la tercera del grupo) ha-alcanzó al fin su primera victo-bía ganado, tres semanas antes, ria del año al batir a Polonia por por el tanteo inverso (2-1) ¿Es-4 a 1; el 23 de septiembre realizó tará comprometida su clasifica-

LEA VD. MAÑANA AUSTRIA





Tres de los «supervivientes» de aquella magnífica máquina de fút bol que fué la selección húngara y que llegó a batir a los ingleses, por primera vez en su historia, en el propio Estadio de Wembley. De izquierda a derecha, el delantero Hidegkuti, el guardameta Grosics y el medio Bozsik. (Fotos Presse Sports)

dominó (2-1) a Francia, enton- el que, no obstante, los magiares fino psicólogo. Jamás alza el to- tas, a las que quizá no ha podido

octubre, la salida del Honved, la El «gran miedo» no durara, no partida definitiva de Puskas, obstante, más que diez días, pues cindir de Sos, el adjunto de Buskas, cindir de Sos, el adjunto de Buskas, el 22 de junio, en Budapest, Hunsas de la gran «rotura». En la dolorosa aventura por la que atravesó su país, el fútbol magiar, no sólo perdió a tres de sus mejores futbolistas del momento, sino, también, cerca de 2.500 jugadores (desaparecidos o desaparecidos o emigrados), y, entre éstos, un bajo y por su elección: se marcha gran número de «promesas», entre ellas la casi totalidad de su En las «democracias populares» tre enas la casi totalidat de sequipo nacional junior. Además, ciertos jugadores como Bozsic, rias». los responsables no resis- Grosics y Sandor, como tardaron ten la derrota, jaunque sean vi- en regresar incurrieron en penas ceministros! Por eso, Gustavo Sé- de suspensión que interrumpiebès, que había dado doce años de ron provisionalmente su carrera, incomparable al futbol o frenaron, en un mal momento hungaro, fué criticado, hostigado por cierto, su preparación o su

Convalecencia con Bukovi

Para curar sus heridas, para rehacerse un cuerpo y un alma, ses replegada sobre sí misma y sin intentar su primera salida internacional hasta el 12 de junio de 1957, con ocasión de su encuentro, de Copa del Mundo, contra Nornega:

Gustavo Sébès.

Sics son dejados de lado. Fenysics son dejados de lado. Fenyvesi y Gilicz, jugadores jóvenes, pareció entrar entonces en juego, debutan en el ataque, mientras pues el gran equipo húngaro co- Matraï aparece en la defensa.

¿Resentimientos? Bozsic y Gro-

noció entonces, después de la Desilusión para el novel entreador Marton Buk es batido (1-2) allá donde Bulla hazaña, que había intentado ción en la Copa del Mundo? Ese vanamente hasta entonces, de batta a la U.R.S.S. en Moscú (1—9); más tarde, después de un Sueciael 7 de octubre, en Colombes, Hungría (0-0) en Estocolmo, en

La era Baroti Baroti, alto, de cabellos grisáceos, muy distinguido, se mues-tra en toda ocasión gran señor y

CLUBS Y JUGADORES

El «gran miedo» no durará, no

A partir de octubre de 1956, los antiguos clubs que habían sido disueltos y reemplazados por equipos de fá-fricas, de sindicatos, o del ejército, han reaparecido. Así, podemos encontrar: el M.T.K., el Ujpest, el Ferencvaros, el Honved, tan célebre, que ha conservado su nombre. Hay alrededor de 1.300 clubs que hacen jugar a 120.000 futbolistas,

Los jugadores húngaros están considerados como «ama-teurs», pues el profesionalismo no tiene aún cabida en los países del Este europeo.

Los futbolistas de selección efectivamente, militares o empleados de fábricas, pero sólo un tiempo parcial. El ejército o la firma comercial retribuye a los jugadores siendo después reembolsados por el Estado. Durante las «tournées» por el extranjero los jugadores reciben algún dinero para sus gastos; en Hungría, los futbolistas de primer plano tienen un régimen privilegiado, que, según se dice, acabará por desapa

pero no la desquicia. liza, incluso, atendiendo a las ne- un gran equipo? cesidades de la causa, al viejo 4.º Grosics, sie

encuentros prestigiosos

Ganará así todos los encuen-tros de clasificación para la Copa del Mundo — que era lo esencial — y, además, el partido contra Francia del que acabamos de hablar, pero perderá sus dos «en-

que: «Su linea de ataque, Sandor,

Csordas, Machos, Hidegkuti y Lenkei, estaba casi en condicio nes de hacer olvidar la línea de la gran época, con Puskas, Koc-

y sus reservas Szojka, Bundzak, Kotasz y Kovacs. »Sus defensas actuales eran

mejores que los de la Copa del Mundo de 1954, con excepción de Lantos, no reemplazado.»

dominó (2—1) a Francia, entonces en su punto culminante, y,
el 14 de octubre, en Viena, sobrepasaba a Austria (2—0).

La "rotura"

Nueve días más tarde se produio el famoso levantamiento de

el que, no obstante, los magiares
merecieron la victoria, marcando
dos veces, ambas anuladas por
fuera de juego, muy discutible.
Esa vez Bozsis había estado alli
y se había mostrado el animador
del equipo, en el cual Bencsis había hecho un tímido ensayo en el
duio el famoso levantamiento de

fino psicólogo. Jamás alza el totas, a las que quizá no na podido
no, ni siquiera para dirigir un
dar todavía respuesta:
1.° A pesar de su valía, pero
en razón a su edad, ¿Hidegkuti
es todavía un «jugador de com
partidario de la evolución y un
adversario de la revolución. Busbía hecho un tímido ensayo en el
ala izouierda.

ca sin cesar retoques a su obra,
parte del partido», o, incluso, el «de una
parte del partido», o incluso, el «de una
parte del partido»? (Hidegkuti,
pero no la desouicia. con frecuencia, no juega más que Se guarda muy mucho de pres- una de las dos mitades de un

el 22 de junio, en Budapest, Hun-gría, que había reagrupado todas sus fuerzas, triunfa de Bulgaria nor 4 a 1. El horizonto sodos

hubieran manifestado los Puskas, de los jóvenes que en el primer mero suficiente de excelentes los Kocsis, los Czibor, los Lanequipo. En el pasado se hablaba jugadores para formar un equipo diferentes. tos... para ganar a pesar del va-lor y el vigor de la oposición; ideas, en perfección técnica y después del encuentro, sólo los lleno de imprevisos. Hoy día se Esta última derrota inquietó profundamente a Lajos Baroti. Antes del encuentro, él pensaba

Unos jugadores que no han sido reemplazados

con sus titulares Bozsic y Be- preocupaciones la inquietud por de la técnica individual. Nosla perfección técnica. Pretende otros no seguimos ese progreso. jugar actualmente, con otros jugadores, tal como lo hacía hace dos años, hace cuatro años, imponiéndose por su valor técnico; prender sin demora el reforzapero, como decía Bozsic la noche miento de los puntos débiles de de Hannover:

es verdad, y ante adversarios te- como ésos no los tendremos qui- ra alzarse de nuevo. Bastaría rriblemente decididos. Baroti se zás hasta dentro de tres años, con reflexionar inteligentemente, ha preguntado si no debía revisar sus conceptos.

Con la recipio de con conceptos de con conceptos de con conceptos de conceptos Se ha planteado varias pregun- te. El equipo batido por Alema- resuelta.»

rar el que vaya a Suecia»

En el Campeonato del Mundo, Hungría presentará aún, sin duda, uno de los mejores equipos, sino el mejor, en el plan técnico, pero esa sola cualidad, si no se mantiene una solidez física y una gran virilidad, corre el riesgo de ser barrida por el torbellino de quien se ve evolucionar con agrado, pero al que inquieta un ad. mo favorita. versario bien organizado y mejor armado en el plan fisico.

en la Copa Hungria no se inscribió en las te Noruega.

EL PUNTO DE VISTA DE LOS **ESPECIALISTAS HUNGAROS** SOBRE LAS PROBABILIDADES

garos del balón están divididos en cuanto a las posibilidades que port, quien prosigue: se pueden conceder al equipo de Hungria en el próximo Campeonato del Mundo. Bien que el reciente fracaso en Hannover del conce magiar parece haber dado

Recompagnar parece haber dado

Recompagnar parece haber dado once magiar parece haber dado la razón a los pesimistas, los op-timistas mantienen integramente su punto de vista. Aquí expone-mos objetivamente los argumentos de los unos y de los otros, a

Después de Hannover, Baroti hubiera podido plantearse otra cuestión: «Tiene mi equipo, tan fuerte como su gran predecesor, «el espíritu de victoria?»

Observador neutral, nos pareció que, sobre el terreno, todos los jugadores húngaros no habían mostrado toda la furia que hubieran manifestado los Puskas, la vene de la fidado que historia del fútbol. Cuando los jugadores húngaros no habían mostrado toda la furia que hubieran manifestado los Puskas, la vene de la fidado que historia del fútbol. Cuando los processor del fidado que historia del fútbol cuando los experimentado el año pado diculizar al adversario.

«La técnica no significa únicamente diestros artificios, sino, la ventaja de jugar constante-mente diestros artificios, sino, la ventaja de jugar constante-mente diestros precisos de 40 metros, tiros potentes y precisos de 20 metros y un juego de cabecto das sus jóvenes promesas, miembian mostrado toda la furia que hubieran manifestado los Puskas, de los jóvenes que en el primer didulizar al adversario.

«La técnica no significa únicamente diestros artificios, sino, la ventaja de jugar constante-mente diestros precisos de 40 metros, tiros potentes y precisos de 20 metros y un juego de cabecto de conveniente en todas las posiciones», afirma Palfai, quien estima en sus conclusiones que el fútbol húngaro posee aún un número suficiente de excelentes diferentes de superior discultar al adversario.

«La técnica no significa únicamente diestros artificios, sino, la ventaja de jugar constantes mentes diestros precisos de 40 metros, tiros potentes y precisos de 20 metros y un juego de cabecto de segundo en Alemania, en mano-ver (0—1), el 22 de diciembre. Esta última derrota inquietó degkuti, estaban arectados por la esos adjetivos. En equipo de derrota. Los otros olvidaron muy gría ya no brilla, y es superado pronto el Estadio de Niedersach-por numerosos países en el pla-

da más que la gloria de antaño. Además, el fútbol internacional

nia era el mejor que podiamos dos copas del mundo que tuvie presentar: ciertamente, no lo te ron lugar en América del Sur. nemos mejor. Con esos mismos Así, estuvo ausente en Montevielementos tendremos que prepa- deo (en 1930) y en Río de Janeiro (en 1950).

En revancha participó en las tres copas del mundo ceuropeas». siendo eliminada por Austria en los cuartos de final (1-2) en 1934. y fué finalista en Colombes, en 1938, y en Berna, en 1954. La primera vez perdió (2—4) anticolor de l'aliante de l'a ser barrida por el torbellino de ciertas formaciones más podero sas y más constantes. Hungría es un equipo que entretiene, a ticion, todo el mundo la veía co-

Situada, para esta VI Copa del Mundo, en el Grupo III de la zo-Hungria y su pasado na europea, con Bulgaria y Noruega, ha terminado en cabeza, pero encajando en su primer partido, en Oslo, una derrota an-

DE HUNGRIA Los mejores especialistas hún· lidad», ha escrito el pesimista Fé-

un milagro en Suecia Se alza contra la tendencia que quiere minimizar el factor fisi-

no de potencia y resistencia.
»Del «estilo húngaro» no que-

está en pleno progreso. En numerosos países se acentúa cada vez más la preparación atlética y el profundo estudio de las di-s y Czibor.

Hungría, fiel a sus principios, ferentes soluciones tácticas, sin descuidar por eso la enseñanza nuestro equipo nacional. Eviden-Después del encuentro de Hannover, disputado sobre un terrenover, disputado sobre un terreno extremadamente resbaladizo, kas, Kocsis y Czibor. Futbolistas tiene necessidad de milagros para los tendamentes de la composição de milagros para los tendamentes de milagros de milagros para los tendamentes de milagros para los tendamentes de milagros para los tendamentes de milagros para los tendament

blasón del fútbol magiar

El eminente especialista Jalos que sólo Estocolmo podrá dar nos Palfai, es más optimista. Seespuesta.

•Hay que enfrentarse a la reasiendo la base del fútbol húngapor 4 a 1. El horizonte se despeja.

Sin embargo. Marton Bukovi es criticado por sus métodos de trable.

Sin embargo métodos d liza, incluso, atendiendo a las necesidades de la causa, al viejo
Aspiranyi, que marcará los dos tantos contra Francia (2—0).

4.º Grosics, siempre tan segutantos contra Francia (2—0).

5. Sarosi los defensas que merece para que le protejan?

4.º Grosics, siempre tan segutantos contra Francia (2—0).

5. Sarosi los defensas que merece para que le protejan?

6. Sarosi los defensas que merece para que le protejan?

6. Sarosi los defensas que merece para que le protejan?

que, bien preparado, podría ri valizar con loh mejores en Sue-

¿Dónde está "el zíngaro con cabeza de oro"?

Los cuatro especialistas húngaros comparten, según su temperamento, las esperanzas de Palfai o las inquietudes de Zagoni. Así, en el semanario .Képes Sport», Laszlo Feleki dirige un llamamiento solemne a las «vedettes» emigradas, invitándolas a regresar al país.

«No tenemos buenos delante-ros. Están tan deshabituados al juego de cabeza, que todas las pelotas altas se pierden», escribe otro, que añade que un juego

Lajos Baroti, el hombre sobre el cual recae la responsabilidad de cubrir, en el equipo nacional húngaro, unas ausencias todavía no

ofensivo más homogéneo que el del pasado no compensará más que a medias la ausencia de Koc-

LOS HOMBRES RESPONSABLES El presidente de las Fede-ración sigue siendo Sandor

Bares. El equipo nacional es elegido por un Comité de Selec-ción, en el que figuran Lajos

Baroti, capitán federal, asístido por Sos, Lakat, Honty (secretario general de la Federación) y Tabory (secreta-rio general de la Asociación de Entrenadores). Lajos Baroti, hombre tranquilo y distinguido, lleva la voz cantante y asume, en difinitiva, la responsabilidad de la selección y de los resultados que ésta ob

UNA EXCLUSIVA DE AGENCIA "ALCOR" PARA El Mundo Deportivo

AS MERORES

Se habla de un posible desempate Valla- ANTE LA FINAL R. MADRID-MILAN Mañana, en el Estadio de Hospitalet dolid-Español para el martes en el Estadio Bernabeu

Los jugadores del Madrid marcharon a Bruselas con confianza aunque no excesiva de ganar su tercera Copa de Europa

rrilla? Sobre este caso se especu- el Milán. el Español, en lucha por conti-Real Madrid: nuar en el torneo copero. Naturalmente que habrá que esperar qué ocure mañana a orillas del Pisuerga para ver si tenemos fútbol de campeonato y de Copa cuarenta y ocho horas más tar-

Como esta previsto, la expedición madrileña salió esta mañapor Carniglia se añadió uno más: Pereda. Lo que ha producido una el otro, extrañeza en todos, por parecer que esta determinación indica que puede no estar tan seguro Carniglia sobre el ala derecha atacante prevista. Sin embargo, parace que, en definitiva, no hay duda

Los jugadores y sus técnicos, LEA TODOS LOS MIERCOLES a los que despidieron las altas ierarquías del fútbol nacional y castellano, marchan hacia la fi-

laba ya esta tarde en Madrid de Quizá la nota más destacada la posibilidad de que, ocurrido el de cuanto se ha dicho esta ma-

Atlético hacia la Copa de Euro- el otro, que decidirían el campeopa. Cando más cerca estamos de nato. la final, mayor ilusión tenemos de. a «orillas de la Castellana». porque España pueda también Y, como no estaba previsto, a dan para nosotros. Pero estando nol. los quince jugadores indicados los dos en la Copa de Europa, si no gana uno puede ganarla

Todas las conversaciones sostenidas con todos los jugadores y cuartos de fine expedicionario, han tenido el Generalisimo. mismo denominador común: optimismo, pero relativo, pensando de que será Kopa-Josefto dicha en la clase del contrario. Y en

La página del Aero-Motor

de nuestro corresponsal NIVAR- confianza no excesiva, es decir, quedaron, la esperanza no infunla bastante para intentar la con- dada de que la definitiva Copa o viceversa. ¿El empate que el domingo par quista del trofeo sin dejar de de Europa, por sus tres triunfos sado se produjo en Sarriá, pue comprender la categoría del ene- seguidos, pase a ocupar un lugar lución y un directivo del club de reproducirse mañana en Zo- migo que van a tener enfrente: de honor en la vitrina del club informó que el conjunto italiacampeón de España.

hecho, tuviéramos un partido, y nana en el aeropuerto madrile Copa de Europa del miércoles, Con respecto a esta final de la grande, el martes en Chamartín, no sean las palabras de don San- se asegura que, en caso de empapara desempatar el Valladolid y tiago Bernabeu, presidente del te en el tiempo reglamentario de los noventa minutos, los dos clubs «Sobre todo — dijo — quere y la FIFA estarían de acuerdo mos ganar esta final porque te- para jugar dos nuevos encuennemos la obligación de tirár del tros: uno en Milán, y en Madrid

> Gilera, esta noche, en sus acostener dos representantes el pró- tumbrados pronósticos, da victoximo año. La riña de vecindad ria al Barcelona sobre el Zara-

> > Mañana por la noche se celenacional el sorteo correspondiencuartos de final de la Copa del

Por la tarde jugarán un partido de fútbol los equipos seleccionados de la Asociación de Sordomudos de Madrid y la Casa de Sordomudos de Barcelona, parti- Española de Fútbol, señor Lado que tendrá lugar en el campo de la Ciudad Universitaria.

SUGERENCIA DE LA U.E.F.A. marcharán a la capital belga otros directivos y la mayoría de

PARA CASO DE EMPATE Milán, 24. — Si ej encuentro fina lde la Copa de Europa entre el Real Madrid y el Milán, que se disputará el próximo miércoles en Brueslas terminara en empate, aun después del tiempo extra, la Unión Europea de Fútbol Asociación ha sugerido en sendas cartas a dichos clubs la posible solución de ce-Madrid, 24. (Crónica detefónica nal de la Copa Europea con una los que se fueron y en los que se lebrar dos partidos uno en Milán y otro de vuelta en Madrid,

> El Milán ha aceptado esta sono se enfrentará al Metz Club de España, conde de Ca- dada da categoría del equipo in- cente. de Francia, el día 1 de junio, sa Miranda. El gerente del club glés, la calidad del césped y el pierda o gane en Bruselas con- manifestó que el equipo hará todo valor del adversario que le será tra el Madrid.

MUNOZ, BERASALUCE Y MAR. ra vez consecutiva, pero, no obs-SAL, INVITADOS A PRESEN- tante, sabian que esto es muy diffi-CLAR EL ENCUENTRO DE BRUSELAS

Madrid. — 24. El presidente del Real Madrid, Bernabeu, ha invitado a los jugadores del Club, Muñoz, Berasaluce y Marsal, para que se desplacen por ferrocarril a Bruselas, a fin de poder presenciar el partido final que son los partidos Madrid-At- goza por tres tantos, y empate de la Copa de Europa. No ha na para Bruselas desde Barajas. lético, se pasan pronto y se que en el choque Valladolid - Espa sido extendida esta invitación a Becerril por encontrarse éste en viaje de bodas.

> brará en el domicilio federativo EL PRESIDENTE DE LA FE-DERACION ESPANOLA TAMte para el emparejamiento de los BIEN ASISTIRA AL PARTIDO FINAL

> > Madrid, 24. - El próximo martes, día 27, saldrá en avión para Bruselas, a fin de presenciar la final de la Copa de Europa entre el Real Madrid y el Milán, el presidente de la Real Federación fuente Chaos

Asimismo, durante estos dias,

para la Copa de Europa encuentro internacional con el Liverpool Ha despertado una gran expec- antes de comenzar el partido,

los periodistas deportivos madriel Estadio de Hospitalet, de reciente inauguración, con un camde lestadio de Hospitalet, de resiguiente alineación; Rudham,
Molineux, White, Moran, Wikilsalido numerosos autocares con po de hierba realmente magnifisaficionados, y también se rea- co y una serie de instalaciones wer, Lidell, Melia y Morrisey. lizan muchas excursiones por muy adecuadas y bellas, constren y avión. - Alfil

CLUB DE FUTBOL BARCELONA

Avenida Carlos III calle de R. Basas, por la parte

EL REAL MADRID LLEGA A BRUSELAS

de la Copa de Europa. Los expedicionarios fueron reci-

lo que esté de su parte para ga- opuesto, se verá un gran ennar la Copa de Europa, por terce- cuentro. cil. Mañana, los jugadores y di-rectivos visitaran la Exposición y por la tarde, ha solicitado refuerserán recibidos en el Pabellón de España.

El lunes el equipo será sometido una auténtica selección, cuya ali-

al término de los partidos.

los III, por la parte Sur; y

PARTIDO DE HOY CON EL REAL ZARAGOZA.

los siguientes:

tación el encuentro internacional que presentará batalla a los in- APERTURA DEL CICLO PROque mañana, lunes de Pascua, gleses. por a tarde, tendrá por escenario

Inglaterra, con un plantel de in- rápidos medios de comunicación. ternacionales entre los que des- El metro Transversal con parada lizado por nuestro país y en el la Plaza de España, y que tienen que ha conseguido victorias so parada ante el mismo Estadio, brre la Real Sociedad y el Osasu- Se disputa en el encuentro un

El Hospitalet, que ha reservado ya a sus mejores elemenzos a Barcelona, Condal y Espanol y es pues bajo el signo de a un ligero entrenamiento,-Alfil, neacion se conocerá momentos

Asamblea General de Socios de la Peña Blanquiazul

El próximo martes, día 27, de los corrientes a las 7'30 de la tarde tendrá efecto en el Local Social (Pasaje Madoz núm. 5, principal) la Asamblea General de So-cios de la Peña Blanquiazul correspondiente al presente ejercicio. Dada la importancia de los asuntos que deben ser objeto de estudio se ruega la asistencia al men cionado acto.



El magnifico San Andrés-Lérida

MOCIONAL A SEGUNDA DIVI-SION, ESTA TARDE, EN LA

CALLE SANTA COLOMA Inútil decir la expectación desmuy adecuadas y bellas, construído gracias a los esfuerzos del Ayuntamiento de aquella ciudad.

Ayuntamiento de aquella ciudad.

El Liverpool Football Club, de El Estadio de Hospitalet existen

El Liverpool Football Club, de Estadio de Hospitalet existen

El Coloma, ventilarán San Santa Ooloma, ventilaran San Andrés y Lérida, los dos colosos Bruselas, 24. — Ha llegado la expedición futbolística del Real Madrid, que el próximo miércoles mo partido de la jira que ha real línea de San Feliu, que salen de mo partido de la jira que ha real línea de San Feliu, que salen de pañas; han llegado a este trampolin que puede dar el codiciado

ascenso a la superior categoria. Al glosar las excelencias del magno choque que se nos brinda, no podemos por menos que hacer hincapié en la extraordinaria repercusión que puede tener este primer «round» de la «poule» de dos en que se divide la partida primaria promocional. Si el conjunto de los dos encuentros habrá de darnos el clasificado para el salto decisivo, este primero que nos ocupa deberá dejar las cosas sentadas, a poco que el marcador se muestre

suficiente explicito.

El hecho de jugarse en terreno andresense el choque inicial. hace que el pronóstico sur a del brazo de la lógica, del lado local, pero tengamos en cuenta que el Lérida viene dispuesto a n) ceder demasiado terreno, y, por tanto, a conseguir un tanteo que le permita esperar con ciertos optimismo el choque de repeticion. Por todo lo expuesto, fácil es imaginar el patrido que nos aguarda, que, por nuestra parte, nos permitimos añadir habra de estar rodeado de la maxima emoción y no poca calidad, por cuanto ambos onces han demostrado con creces que han selo los mejores del curso liguero en Tercera Division.